



Pilwalkot Yogyakarta

Tiga Pasangan Peroleh Nomor Urut

YOGYAKARTA - Pemilihan Wali Kota Yogyakarta (Pilwalkot) 2011 yang akan digelar 25 September mendatang akan diikuti tiga pasangan calon kepala daerah. Kepastian tersebut muncul setelah KPU Kota Yogyakarta dengan menggelar pengundian nomor urut pasangan calon.

Hasil pengundian yang berlangsung kemarin petang, pasangan Zuhrif Hudaya-Aulia Reza Bastian mendapatkan nomor urut satu. Sedangkan pasangan Hanafi Rais-Tri Harjun Ismaji mendapatkan nomor urut dua. Sementara pasangan Haryadi Suyuti-Imam Priyono menjadi pasangan terakhir atau bernomor urut tiga.

Pengundian nomor urut pasangan calon peserta Pilwalkot 2011 kemarin dilakukan sebanyak dua kali. Pengundian pertama untuk menentukan urutan dari pasangan untuk mengambil nomor urut pasangan calon. "Undian pertama untuk menentukan urutan pengambilan undian nomor urut pasangan," kata Ketua KPU Kota Yogyakarta Nasrullah yang memimpin langsung proses pengundian di Balai Kota Yogyakarta.

(Ke Hal 11)

Dari Hal 1
 Dalam acara pengundian, setiap pasangan calon terlihat masih membawa ratusan pendukung. Hal tersebut bertentangan dengan himbauan yang dikeluarkan Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto agar pasangan calon tidak membawa terlalu banyak pendukung mengingat kapasitas ruangan yang tidak terlalu besar.

Sementara itu, Panitia Pengawas (Panwas) Pilwalkot 2011 Yogyakarta mewaspadai masa krusial pascapengundian nomor urut pasangan calon Pilwalkot Yogyakarta. Setelah pengundian yang dilakukan kemarin petang, kampanye baru akan dimulai pada 8 September mendatang.

Jeda waktu hingga memasuki masa kampanye dinilai menjadi masa paling krusial untuk pelaksanaan Pilwalkot. "Dimasa krusial ini hanya kegiatan sosialisasi yang boleh dilakukan," ujar Ketua Panwas Heri Joko Setyo sesuai mengikuti pengundian nomor urut pasangan calon Pilwalkot Yogyakarta, kemarin.

Dia menjelaskan, sosialisasi akan dilakukan oleh KPU. Sosialisasi dinilai sebagai kampanye jika dalam kegiatannya terdapat unsur pasangan calon, alat peraga dan sosialisasi.

● **maha deva**



Pasangan calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Yogyakarta menunjukkan nomor urut yang diperoleh sesuai pengundian nomor urut di Balai Kota Yogyakarta, kemarin.

arkan Kepada Yth. :
 Walikota Yogyakarta
 Wakil Walikota Yogyakarta
 Sekretaris Daerah
 Asisten

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 28 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005